

PRESSEINFORMATION

250 Gäste feierten mit bpv Hügel 30 Jahre in Österreich und 10 Jahre bpv LEGAL in Zentral- und Osteuropa

Jubiläumsfeier von bpv Hügel im Palais Schönburg. „Es freut uns, dass wir mit so vielen unserer Klienten feiern und interessante Gespräche abseits der üblichen Rechtsthemen führen können“, so Univ. Prof. Dr. Hanns F. Hügel, Partner bei bpv Hügel.

Wien, 5. Oktober 2016. Die Anwaltskanzlei bpv Hügel feierte am vergangenen Dienstag Jubiläum. Seit 30 Jahren am Markt in Österreich, seit fast 20 Jahren in Brüssel und seit 10 Jahren mit bpv LEGAL auch in Prag, Budapest, Bukarest und Bratislava, ist bpv Hügel heute eine der angesehensten Wirtschaftskanzleien Österreichs. 250 Gäste aus dem In- und Ausland kamen ins Palais Schönburg zu einem Fest mit Kunst und Kulinarik und einem stilvollen Ausklang in der bpv-Lounge. Anwesend waren viele langjährige Klienten, darunter Vertreter mehrerer ATX-Unternehmen sowie internationaler Großkonzerne.

„Wir feiern heute 30 Jahre bpv Hügel und freuen uns über zahlreiche langjährige Mandatsbeziehungen, die wir als Qualitätsbeweis betrachten dürfen und die in vielen Fällen auch zu freundschaftlichen Kontakten geführt haben. Es freut uns, dass wir heute mit so vielen unserer Klienten feiern und interessante Gespräche abseits der üblichen Rechtsthemen führen können“, so Univ. Prof. Dr. Hanns F. Hügel, Partner bei bpv Hügel.

30 Jahre Österreich, 18 Jahre Brüssel, 10 Jahre CEE

Seit 30 Jahren am Markt, hat sich bpv Hügel in dieser Zeit als eine der angesehensten Wirtschaftskanzleien des Landes etabliert und ist seit der Gründung nicht nur in Österreich, sondern auch international, gewachsen. bpv Hügel gehört, laut dem aktuellen JUVE Ranking 2016, zu den Aufsteigern der Top-15 Wirtschaftskanzleien des Landes. Als eine der ersten österreichischen Kanzleien eröffnete bpv in den 90er Jahren ein Büro in Brüssel mit den Schwerpunkten Europa- und Wettbewerbsrecht. Seit mittlerweile 10 Jahren werden in der Allianz „bpv LEGAL“ Klienten auch im zentral- und osteuropäischen Raum durch internationale und lokale Expertise unterstützt.

Über bpv Hügel

bpv Hügel Rechtsanwälte OG ist eine der führenden Rechtsanwaltskanzleien Österreichs. Sie gilt als eine der ersten Beratungsadressen für hochkomplexe Mandate, deren Bearbeitung spezialisierte Rechtskenntnisse, langjährige Erfahrung und wirtschaftliches Verständnis voraussetzen. In Österreich ist die Full-Service-Kanzlei mit Büros in Wien, Mödling und Baden vertreten. Darüber hinaus betreibt bpv Hügel ein Büro in Brüssel und ist über das Netzwerk „bpv LEGAL“ in Budapest, Prag, Bratislava und Bukarest präsent.

Rückfragen

bpv Hügel Rechtsanwälte OG
Univ. Prof. Dr. Hanns F. Hügel
Tel: +43/1/260 50 - 0
E-mail: hanns.f.huegel@bpv-huegel.com
<http://www.bpv-huegel.com>